

# PAPARAZI

## Beberapa Destinasi Wisata Tanah Datar Menarik Dikunjungi Selama Libur Lebaran

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.PAPARAZI.ID](http://TANAHDATAR.PAPARAZI.ID)

Apr 21, 2023 - 08:14



Foto : [Dok. indonesiasatu.co.id/istimewa](http://Dok.indonesiasatu.co.id/istimewa)

**TANAH DATAR** - Pada momen lebaran Idul Fitri 1444 H kali ini, ada banyak perantau asal Sumatra Barat atau Minangkabau yang mudik pulang ke kampung halaman. Tak terkecuali yang mudik ke Kabupaten Tanah Datar.

Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kabupaten Tanah Datar, Hendri Agung Indrianto, mengatakan ada banyak destinasi wisata di Luhak Nan Tuo yang berpotensi menyedot perhatian perantau untuk mengisi waktu libur lebaran.

"Tentu saja kita sudah menyiapkan sejumlah destinasi wisata favorit di Tanah Datar. Semoga perantau atau wisatawan dapat menikmati dan sekaligus melepas rindu dengan kampung halaman," kata Agung, kepada wartawan, Kamis

(20/4/2023).

Destinasi wisata unggulan tersebut adalah Istan Basa Pagaruyung, Panorama Aua Sarumpun, Nagari Tuo Pariangan, Tanjung Mutiara, Panorama Puncak Pato, Air Terjun Lembah Anai, Batu Angkek-angkek, Panorama Tabek Patah, Aia Angek Padang Gantiang dan Tenun Pandai Sikek. Kemudian yang terbaru yang sedang ramai dikunjungi wisatawan adalah Wisata Syariah Eco Park Tan Kayo di Malalo di kecamatan Batipuh Selatan. Lokasi yang menghadap langsung ke Danau Singkarak membuat tempat wisata ini ramai dikunjungi pengunjung.

Agung menambahkan sesuai arahan Bupati Tanah Datar Eka Putra, pihaknya telah membenahi sarana dan prasarana di lokasi objek wisata. Mulai dari parkir, toilet, mushola, tempat istirahat serta kebersihan objek wisata.

“Kita tekankan harus siap semua, karena kita harus memberikan pelayanan dan kenyamanan yang baik kepada wisatawan, dan yang terpenting kepada petugas kita sampaikan supaya memberikan pelayanan yang baik dan ramah agar tercipta rasa nyaman pengunjung untuk betah berlama-lama di lokasi objek wisata,” kata Agung menambahkan. **(JH)**